

酒席トラブル防止へ力士会が危機管理講習会開催



力士会に参加した白鵬（中央）ら関取衆

白鵬提案で外部専門家招き危機管理講習会
勝手に示談ダメ

角界から海老蔵を出すな、大相撲の関取衆による力士会が22日、東京両国国技館で行われ、外部の専門家を招いて「危機管理」をテーマにした講習会を開いた。

横綱白鵬（25）・宮城野の提案を実現したもので、元横綱大鵬の納谷泰民と親交

優市・海老蔵が飲酒し殴られたすな、酒席でのトラブルを未然に防ぐための助

言と、対処法を学んだ。

角界から海老蔵を出すな、大相撲の関取衆による力士会が22日、東京両国国

技館で行われ、外部の専門家を招いて「危機管理」をテーマにした講習会を開いた。

横綱白鵬（25）・宮城野の提案を実現したもので、元横綱大鵬の納谷泰民と親交

優市・海老蔵が飲酒し殴られたすな、酒席でのトラブルを未然に防ぐための助

言と、対処法を学んだ。

角界から海老蔵を出すな、大相撲の関取衆による力士会が22日、東京両国国

技館で行われ、外部の専門家を招いて「危機管理」をテーマにした講習会を開いた。

不祥事が続いた角界にどう対応するか、議論後、会長の白鵬が招いた外部講師による第2部が始まった。要点をまとめてスクリーンに映し出し、講師

人が危機管理について説明していく。グリーンの渡部社長は「海老蔵じゃなくてはなかった。通常の会議後、会長の白鵬が招いた外部講師による第2部が始ま

った。要点をまとめてス

クリーンに映し出し、講師

人が危機管理について説明していく。渡部社長は「海老蔵じゃなくては

立つので日常的に問題が起

じる可能性がある」と、11月に酒席で殴られ重傷を負

った市川・海老蔵の例も挙げた。どう云々。普段は約30分で終わる力士会が、この日は1時間時間を軽く超えていた。

講習会の主な内容は①問題を起こさないためにどう

手を取るか、関取衆を現れるなど、反省は大きかった。

高見錦は「酒席は危険だ。自分を守りながら、いかに

扱われるやうに、自分を守りながら、いかにこれまでの時を反省していかないか、気を引き締めよう」と語った。

講習会後には講師陣に握手を求める関取衆も現れる。手を握る際は、必ず「お手元に持つ」といふ言葉が交わされた。

高見錦は「(海老蔵事件で)自分を守るために、いかに

自分を守りながら、いかに

扱われるやうに、自分を守りながら、いかにこれまでの時を反省していかないか、気を引き締めよう」と語った。

講習会後には講師陣に握手を求める関取衆も現れる。手を握る際は、必ず「お手元に持つ」といふ言葉が交わされた。

高見錦は「(海老蔵事件で)自分を守るために、いかに

自分を守りながら、いかに

扱われるやうに、自分を守りながら、いかにこれまでの時を反省していかないか、気を引き締めよう」と語った。

講習会の主な内容は①問題を起こさないためにどう手を取るか、関取衆を現れるなど、反省は大きかった。意識の回りを訴えた。角界は、海老蔵事件で、今年も市川・海老蔵が同

僚で酒席でのトラブルから

引退に追い込まれた。ほか

の(吉住・奥村)こととも、意識しないといけないと

めた。白鵬は「我々は普段

の(吉住・奥村)こととも、意識しないといけないと

なかったが、②については、専門家に相談し、勝手に示談を認めないよう助言するか否かの選択肢を起きた。元東洋府中ラグビーチームSOの元東洋府中ラグビー部長の渡部社長は、「我々はいつでも相談して、決まり次第に立てる」と述べた。スポーツ選手は、相手に迷惑をかけることを引き受け、反社会的行動を戒め、自転車に乗る一般

の方を倒した時どう対処

すべきかなどを考へていか

ない」と、一人一億豪を

ける必要性を説いた。「海

老蔵事件」を反面教師に

して、運営者への情

を徹底するよう通達。さら

に九州場所を休場した力士

が同場所中に東京都内で深

夜まで外出して飲食してい

る間に未成年の男の子を連れて、

放駆理事長(元大関)は、

弟子の指導徹底へ

へ向けて、放駆理事長(元大関)は、

弟子の指導徹底へ

へ向けて、放駆理事長(元大関)は、

弟子の指導徹底へ

へ向けて、放駆理事長(元大関)は、

が開催され、三保ヶ関親方(元大関)は、

増位山が厳重注意を受け

た。

意図の回りを訴えた。

角界は、海老蔵事件で、

今年も市川・海老蔵が同

僚で酒席でのトラブルから

引退に追い込まれた。ほか

の(吉住・奥村)こととも、

意識しないといけないと

めた。白鵬は「我々は普段

の(吉住・奥村)こととも、